

クローバー



2021. 6. 4 NO.9

来週は通常日課です

運動会の延期に伴い、来週は通常日課となっております。運動会に向けての取り組みも今週で一旦お休みです。今週は今までのよさこいの成果を見せてもらいました。休み時間にも教室やワークスペースで練習した子が多く、かなり上達しています。せっかく上手になったよさこいです。運動会本番まで期間が空きますが、動きを忘れないようにしてほしいと思います。



へちまのたねを植えました

4年生では、理科の学習でへちまの育ち方について学習します。今週、へちまの種をプランターに植えました。3年生の時はホウセンカの成長を楽しんでいた子どもたちです。今年はへちまの成長を楽しみに、学習をしていきます。無事に育てられるよう、お世話も頑張っていきます。



お知らせ

- 来週7日(月)から、算数の学習で**三角定規と分度器**を使います。三角定規は、2枚そろっているかご確認ください。また、分度器は、4年生になってから初めて使うものです。まだお持ちでない場合は透明で見やすいものをご準備ください。三角定規、分度器ともに必ず記名をお願いいたします。
- 今週の算数では、わり算の筆算を頑張っています。4年生の学習でつまづく単元でもあります。ご家庭でも宿題などの様子を見ていただけると助かります。
- 今週、分散登校に備えたグループ分け名簿を各学級で配付しています。ご家庭で保管をしていただくようお願いいたします。